

## *Je suis là : des histoires vécues et racontées par des proches aidants*

**Montréal, le 19 octobre 2023** • Je suis là, une nouvelle œuvre artistique qui met en lumière des histoires ou des anecdotes de personnes proches aidantes, animées et illustrées par des artistes québécois. Une campagne signée L'appui pour les proches aidants pour sensibiliser et faire connaître la réalité des aidants qui se déploie en quatre vidéos dont le récit de Louis-Philippe Rivard, épisode qui marque le lancement du projet.

**Louis-Philippe Rivard, Valérie Blais, ou Tanya Bossy : au plus près du vécu des proches aidants**



Des histoires authentiques et des anecdotes touchantes racontées par des personnes qui sont là pour leurs proches au cours d'un instant, d'un voyage ou d'une vie, tel est le projet de *Je suis là*.

Des récits qui prennent vie grâce à des vidéos animées et illustrées par quatre artistes québécois.

Ces différentes histoires représentent de manière concrète des moments de vie ou des situations que peuvent vivre ou seront amenées à vivre, des personnes proches aidantes.

Le premier épisode « Proche aimant » dévoile **l'histoire poignante du scénariste Louis-Philippe Rivard**, qui partage des moments de sa vie quotidienne en tant que proche aidant de sa compagne Josée Boudreault, suite à son AVC en 2016.

D'autres épisodes suivront les prochaines semaines, notamment le témoignage poignant de **Tanya Bossy sur son père Mike Bossy**, le récit de **Valérie Blais, aidante de sa maman** ou encore celui de **Marie-Claude Sénécal, dédié aux parents proches aidants**.

*Les quatre épisodes du projet animé seront diffusés toutes les semaines sur les différentes plateformes de l'Appui pour les proches aidants.*

## Une œuvre originale sur un sujet sociétal

Si la proche aidance touche près de 2,3 millions de Québécois, la moitié d'entre eux ne se reconnaissent pas dans ce rôle. Cette œuvre a pour objectif de susciter des émotions, mais surtout **d'éveiller la curiosité des spectateurs sur l'importance de la proche aidance** afin de se reconnaître et de s'identifier comme tel, une étape indispensable pour demander et recevoir l'aide nécessaire.

« Avec ces témoignages, on se rapproche vraiment de la réalité et du vécu de la personne proche aidante, tout en ayant une dimension poétique à travers l'image et le son. Nous sommes très fiers de ce projet, rendu possible grâce aux auteurs des histoires et aux talents des illustrateurs! », précise Guillaume Joseph, directeur général de l'Appui pour les proches aidants.

À travers les mots et les histoires touchantes de ces quatre personnes, l'organisme souhaite également faire connaître les aides qui sont disponibles et accessibles aux proches aidants, notamment à travers [le répertoire des ressources de l'Appui](#).

## L'art local au cœur du projet



Illustrations de Marie-Eve Turgeon (à gauche) et de Thaila Khampo (à droite)

Au total, quatre illustrateurs québécois ont été sélectionnés, avec soin, selon l'originalité et la singularité de leurs œuvres afin d'illustrer les histoires : Camille Pomerlo et son univers fantaisiste, Delphine Meier et ses illustrations colorées, Thaila Khampo et ses motifs éclatants et enfin Marie-Ève Turgeon et ses œuvres inspirées par la nature.

« C'était important pour nous de choisir, non un seul, mais plusieurs illustrateurs québécois pour promouvoir et soutenir l'art local. Nous avons souhaité retranscrire l'authenticité des

*histoires, en faisant appel à différents artistes, ayant un univers graphique qui leur est propre. D'ailleurs chaque illustrateur a choisi l'histoire qu'ils voulaient illustrer en lien avec une situation vécue personnellement, ça transparaît dans leurs images ! »*, ajoute Stéphanie Charette, directrice des communications de l'Appui pour les proches aidants.

Pour découvrir le premier épisode de la série avec Louis-Philippe Rivard, rendez-vous [ici](#).

- 30 -

**À propos de l'Appui pour les proches aidants**

Fondé en 2009, l'Appui pour les proches aidants est un organisme à but non lucratif financé par le gouvernement du Québec. Son mandat principal consiste à soutenir le déploiement de services de répit, de soutien psychosocial, de formation et de transfert de connaissances par le financement des organismes présents dans les milieux, et ce, à l'échelle du Québec. L'Appui propose aussi un service professionnel, Info-aidant, qui apporte écoute, information et références aux proches aidants et aux professionnels. Il est confidentiel et gratuit.

**Source :** [www.lappui.org](http://www.lappui.org)

**Renseignements :** Romane Constantin - romane.constantin@winkstrategies.com - (438) 448-9153